

Krammer neuer Standortleiter

Nachdem sich Rudolf Dvoracek aus gesundheitlichen Gründen dazu entschieden hat, sich wieder auf seine Leidenschaft – die Marke Geschirr&Co – zu fokussieren, hat das Handelshaus Kastner eine neue Standortleitung in Wien Nord gesucht und gefunden. Bei Sascha Krammer handelt es sich um keinen Unbekannten in der Branche. Der ge-



Sascha Krammer.

bürtige Wiener ist seit seinem 16. Lebensjahr eng vertraut mit der professionellen Verarbeitung von Lebensmitteln. Als gelernter Koch und ausgestattet mit verschiedenen in-

und ausländischen Gastronomieerfahrungen fasste er Fuß im Lebensmittelgroßhandel. Nach nun mehr als 17 Jahren einschlägiger Erfahrung in der Branche leitet er fortan den Kastner-Standort Wien Nord.